

LAS SUPERPODEROSAS 2023
MUY PRONTO

Corrillos



INICIO ANÁLISIS BILLETE CALIENTE REGIONAL NACIONAL MUNDO TEMAS YO OPINO



BILLETE

Ecopetrol alcanzó récord histórico en carga de crudo en sus dos refinерías

El fin de semana las refinерías de Cartagena y Barrancabermeja registraron una carga conjunta de crudo de 459 mil barriles por día (bpd). Ecopetrol aseguró una mayor oferta de combustibles disponible que se distribuye en la zona norte y el interior del país.

PUBLICADO hace 13 horas en 3 enero, 2023



El fin de semana el segmento de refinación de Ecopetrol alcanzó una carga de 459 mil barriles por día (bpd), la más alta registrada en la historia de las refinерías de Cartagena y Barrancabermeja.



La refinерía de Cartagena alcanzó 226 mil bpd como resultado de la puesta en marcha y estabilización del proyecto de Interconexión de Plantas de Crudo, mientras que la refinерía de Barrancabermeja registró 233 mil bpd, como consecuencia de la alta disponibilidad operacional de sus plantas, luego de los exitosos mantenimientos ejecutados este año, que aumentaron su confiabilidad operacional.



La carga récord lograda asegura una mayor oferta de combustibles disponible que se distribuye en la zona norte y el interior del país para este fin de año y representa un incremento de producción que oscila entre 6 y 7 mil barriles por día, destinados al mercado nacional.

Así mismo, implica un incremento en la producción de petroquímicos e industriales como el azufre y disolventes aromáticos, que podrán ser vendidos al interior del país o a los mercados internacionales.

LO ÚLTIMO

LO MÁS LEÍDO



ANÁLISIS / hace 12 horas
Resultados fiscales de 2022 y el Plan Financiero de 2023, el escenario macroeconómico



BILLETE / hace 13 horas
Ecopetrol alcanzó récord histórico en carga de crudo en sus dos refinерías



NACIONAL / hace 14 horas
Guerrilla del ELN contradice el anuncio de un acuerdo de alto al fuego



NACIONAL / hace 16 horas
Publican estudio sobre riesgos de corrupción en entidades públicas



INTERNACIONAL / hace 18 horas
El Congreso de EE.UU. inicia su legislatura con rostros renovados



ANÁLISIS / hace 19 horas
Corea del Sur contra Corea del Norte: ¿postura o ruptura?



INTERNACIONAL / hace 20 horas
Rusia confirma la muerte de 63 de sus soldados tras ataque ucraniano en Donetsk



YO OPINO / hace 20 horas
Bucaramanga está avasallada... ¡Se acabó el recreo!



INFORME / hace 2 días
Las profesiones del sector TI que marcarán la tendencia en 2023

BILLETE / hace 2 días

Al 30 de noviembre del 2022 las dos refineras de Ecopetrol registraron una carga real acumulada de 355 mil barriles por día y proyecta cerrar en solo el mes de diciembre con una carga de 427 mil barriles por día.

Ecopetrol continuará fortaleciendo las dos refineras con inversiones tecnológicas que permitan asegurar la soberanía energética del país y la calidad de combustibles bajo los más altos estándares mundiales, según informó la petrolera estatal colombiana.

RELACIONADOS #BARRANCABERMEJA #BOLÍVAR #CARGA CONJUNTA #CARGA DE CRUDO #CARTAGENA #ECOPETROL #RÉCORD HISTÓRICO #REFINERÍAS #SANTANDER

ANTERIOR

◀ **Gobierno emite lineamientos para ejecutar el Plan de Formalización del Empleo Público**

QUIZA TE INTERESE



Fiscalía resolvió el 56.13% de los casos de violencia sexual conocidos en 2022



Por un 2023 sin violencias contra mujeres y poblaciones Lgbtiq+



'Carrillos a otro nivel': lo que viene para el principal medio independiente de Santander



Se acaba la era de los Kfir



Cenit, filial de Ecopetrol, adquirió la pequeña central hidroeléctrica Cantayús



Más de 44.000 cédulas digitales han sido tramitadas en Santander

COMENTAR

BILLETE

Gobierno emite lineamientos para ejecutar el Plan de Formalización del Empleo Público

El Departamento Administrativo de la Función Pública dio a conocer las recomendaciones que deberán tener en cuenta las entidades nacionales y territoriales a partir de este primero de enero de 2023 para ejecutar la iniciativa.



PUBLICADO hace 2 días en 1 enero, 2023
Por admin



Gobierno emite lineamientos para ejecutar el Plan de Formalización del Empleo Público

NACIONAL / hace 2 días



Registraduría, los comicios que ya pasaron y las elecciones que vienen

REGIONAL / hace 2 días



32.346 usuarios disfrutaron las ludotecas de Bucaramanga durante el 2022

BILLETE / hace 2 días



Conozca cómo funciona el incremento de la tarifa de arriendos y cuánto subirá en el nuevo año

NACIONAL / hace 2 días



En 2022 se registró la abstención más baja en las elecciones presidenciales

BILLETE / hace 3 días



Gobierno amplió cupo de 'Obras por Impuestos' para 2023 a \$800 mil millones

INFORME / hace 3 días



Estados Unidos en verano o en invierno, ¿cuándo te conviene visitar?

CALIENTE / hace 3 días



Fiscalía resolvió el 56.13% de los casos de violencia sexual conocidos en 2022

BILLETE / hace 3 días



¿Cuáles son las 5 monedas más fuertes del mundo?

REGIONAL / hace 3 días



Atentos: mañana 2 de enero rotará el Pico y Placa en Bucaramanga

INFORME / hace 3 días



¿Cuáles son los 5 mejores restaurantes de Nueva York?



El Gobierno Nacional a través del Departamento Administrativo de la Función Pública y la Escuela Superior de Administración Pública (ESAP) emitió una circular conjunta en la que se señalan los lineamientos del Plan de Formalización del Empleo Público en Equidad – vigencia 2023.

El documento está dirigido a los órganos, organismos y entidades del sector central y descentralizado de la Rama Ejecutiva del orden nacional y territorial.

El escrito advierte que la formalización del empleo público se promoverá teniendo en cuenta cuatro mecanismos: el primero establece la provisión de todos los cargos de las plantas de personal existentes y en vacancia; el segundo, la ampliación de las plantas de personal existentes, siempre que las condiciones técnicas y financieras así lo permitan.

SEGUIR LEYENDO

BILLETE

Conozca cómo funciona el incremento de la tarifa de arriendos y cuánto subirá en el nuevo año

Aunque el salario mínimo y las alzas de la mayoría de los productos y servicios empiezan a sentir los aumentos a partir de primero de enero, para los arriendos no funciona de forma inmediata.



PUBLICADO hace 2 días en 1 enero, 2023
Por **admin**



En el inicio de la última semana del año, muchos colombianos ya empiezan a preparar el presupuesto mensual de sus hogares para el 2023, con el fin de establecer los límites de gasto y los topes máximos que pueden destinar para cada rubro.

De acuerdo con información del Dane, el mayor gasto de los hogares colombianos se refiere a la categoría de alojamiento y servicios públicos, para el cual destinan el 28,70% de los ingresos mensuales. es decir un hogar que tenga un único salario mínimo al mes podrá destinar

mensuales, lo cual, al igual que con el salario mínimo anual para 2023, \$373.100 pesos y un núcleo con 2 SMMLV podrá destinar \$746.200 pesos para sus arriendos y servicios mensuales.

Y aunque el incremento del salario mínimo para el próximo año es el más alto de la historia definido por la mesa de concertación en 16%, las preocupaciones aumentan sobre el incremento de los productos y servicios atados a la cifra de inflación anual.

SEGUIR LEYENDO

BILLETE

Gobierno amplió cupo de 'Obras por Impuestos' para 2023 a \$800 mil millones

Este nuevo tope supera en 60% el de 2022 y triplica el de 2018. A la fecha se han beneficiado cerca de 204 municipios de los Programas de desarrollo con enfoque territorial (PDET) y las Zonas más afectadas por el conflicto armado (ZOMAC) con proyectos de alto impacto económico y social.



PUBLICADO hace 3 días en 1 enero, 2023
Por **admin**



El Consejo Nacional de Política Fiscal -CONFIS- aprobó la ampliación del cupo de "Obras por impuestos" a \$800 mil millones para el 023. Esta decisión se tomó por los buenos resultados que ha mostrado la estrategia desde la fecha de su creación.

Así lo informó el ministerio de Hacienda y Crédito Público, desde donde además se informó que en los últimos cinco años se han vinculado al menos 120 empresas al mecanismo, garantizando la ejecución de 204 proyectos en sectores como transporte, educación, vivienda y energía. Dentro de estos proyectos, se encuentran:

El mejoramiento de la vía San Pedro-Arizona en el municipio de Puerto Caicedo en Putumayo, por \$ 9.870 millones.

El mejoramiento de la vía El Paujil-Cartagena del Chairá en Caquetá, por \$ 65.217 millones.

SEGUIR LEYENDO

RECOMENDADOS





BILLETE / hace 2 días

Conozca cómo funciona el incremento de la tarifa de arriendos y cuánto subirá en el nuevo año



REGIONAL / hace 3 días

Atentos: mañana 2 de enero rotará el Pico y Placa en Bucaramanga



NACIONAL / hace 2 días

Registraduría, los comicios que ya pasaron y las elecciones que vienen



BILLETE / hace 3 días

¿Cuáles son las 5 monedas más fuertes del mundo?



ANÁLISIS / hace 12 horas

Resultados fiscales de 2022 y el Plan Financiero de 2023, el escenario macroeconómico



NACIONAL / hace 2 días

En 2022 se registró la abstención más baja en las elecciones presidenciales



BILLETE / hace 3 días

Gobierno amplió cupo de 'Obras por Impuestos' para 2023 a \$800 mil millones



INFORME / hace 3 días

¿Cuáles son los 5 mejores restaurantes de Nueva York?

Corrillos



Corrillos es un grupo de medios independientes, especializado en temas públicos, políticos y electorales, que produce información imparcial, veraz y de análisis. Corrillos web, Revista Corrillos y Corrillos TV, emiten desde Santander, Colombia. Teléfono: 302 8330594 Contáctanos: corrillos@icloud.com
© Copyright 2021 - Sitio web desarrollado con ♥ por: [Jose Luis Perales](#).